

*Bilder sind seine Blüten,  
Szenen seine Früchte  
und sein Stamm sind Menschen,  
die mit uns gewesen sind.  
(aus „der Baum der Träume“ von Walter Baumann-Hilty)*

Winterthur, im Dezember 2017

Ganz herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme am Abschied von

# Erica Frei-Carl

allen unseren Bekannten, Nachbarn, Freunden und Verwandten. Die vielen Zeichen des Mitgefühls und die sorgsam gewählten, tröstenden Worte haben uns sehr berührt.

Von Herzen danken wir für die vielen Spenden, der Spitex Wülflingen und dem Mobilien Paliative Care Team (MPCT) für die einfühlsame Hilfe, den Amtsträgern der Neuapostolischen Kirche für die stimmigen Ansprachen und Gebete sowie dem Frauenchor für die schönen Lieder.

Ursula E. Frei  
Alfred Carl-Wirth